

第73回社会を明るくする運動

皆さま、こんにちは。町長で、社会を明るくする運動の北栄町推進委員会委員長の手嶋です。

第73回社会を明るくする運動の北栄町推進委員会の開催にあたり、日頃より、各地域において、犯罪や非行防止、更生保護活動にご協力いただいている皆さまに対し、心から敬意を表しますとともに、厚くお礼申し上げます。

この会もこうやって対面での会は、4年ぶりであります。コロナ禍で「接触型」の活動ができなく、皆さまの活動も不便な状況だったと思います。これからは、コロナ以前のような取り組みができることを期待しています。

今年も7月の強調月間を迎えますが、街頭啓発などよろしくお願いします。なお、6月18日には、4年ぶりの現地開催となります「すいかながも健康マラソン」がありますので、活動のPRをお願いしたいと思います。

また、昨年の作文コンクールでは、最優秀賞1名、優秀賞2名として北栄町の小学生が選ばれております。受賞をお喜びするとともに、活動について若年層から認識して、広めていただけたらと思います。

本日の会が皆さまにとって、有意義な会となりますこと、そして、北栄町がさらに明るい社会となりますことを祈念し、開会のごあいさつといたします。

令和5年6月5日

北栄町長 手嶋俊樹